



Anunciar buenas noticias

Evangelio Marcos 16, 15-20

En aquel tiempo, se apareció Jesús a los once y les dijo:

«Id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la creación.

El que crea y sea bautizado se salvará; el que no crea será condenado.

A los que crean, les acompañarán estos signos: echarán demonios en mi nombre, hablarán lenguas nuevas, cogerán serpientes en sus manos y, si beben un veneno mortal, no les hará daño. Impondrán las manos a los enfermos, y quedarán sanos».

Después de hablarles, el Señor Jesús fue llevado al cielo y se sentó a la derecha de Dios.

Ellos se fueron a predicar el Evangelio por todas partes, y el Señor cooperaba confirmando la palabra con las señales que los acompañaban.

Video: ¿Qué es la ascunción?

<https://www.youtube.com/watch?v=jEGU-jkNYaQk>

Creo, Jesús mío,

que estás realmente presente en el Santísimo Sacramento del Altar.

Te amo sobre todas las cosas

y deseo recibirte con toda mi alma.

Pero ahora no puedo hacerlo sacramentalmente,

ven espiritualmente a mi corazón.

Y como si ya te hubiese recibido,

te abrazo y me uno del todo a ti.

Señor, no permitas que jamás me aparte de Ti.

Amén.

Reflexión

Estamos conmemorando la Pascua, un período lleno de gozo, alegría y esperanza. Es una realidad: Cristo ha resucitado y sentimos su presencia entre nosotros al escuchar sus enseñanzas y reunirnos alrededor de la mesa para celebrar la Eucaristía. Él cumple su promesa de permanecer con nosotros hasta el final de los tiempos. Esta nueva forma de estar presente, desde su Ascensión, nos hace conscientes de nuestra responsabilidad. ¿Estamos construyendo el Reino de Dios?

Ahora, como Comunidad Cristiana, sentimos la urgencia de hacer realidad el mensaje del Evangelio y de contribuir a la construcción del Reino que Él ha iniciado. Contamos con su presencia entre nosotros y con la fortaleza de su Espíritu.

En la actualidad, los creyentes enfrentamos numerosos desafíos, como los que enfrentó Calasanz para fundar las Escuelas Pías. No vivimos en una sociedad que facilite el testimonio de fe, pero seguimos en un mundo donde todos buscan un propósito para sus vidas. Nosotros poseemos en la experiencia de Jesucristo un tesoro que nos alegra y nos da vida. Estamos llamados a compartir este tesoro con generosidad y alegría.

Dinámica

Con la alegría de saber que Jesús ha resucitado y que nos acompaña día a día, especialmente cuando nos reunimos en grupo en Movimiento Calasanz, compartimos aquello que nos hace sentirnos muy cerca de Jesús. Se puede expresar a través de una frase o de una imagen. Podemos ir poniendo las frases o imágenes escritas en un pequeño papel.

Oración final:

Dame un corazón sencillo, un corazón tierno para todos

Dame un corazón fuerte y constante conmigo mismo

Dame un corazón lento a la cólera y veloz al perdón

Dame un corazón limpio para verte

Dame un corazón sincero y auténtico

Dame un corazón que nunca se canse de buscar la justicia

Dame un corazón joven capaz de entusiasmarse con tu propuesta de amor

Dame un corazón profundo para conocerte siempre más

Dame un corazón de paz que la busque para todos sin descanso



Se fueron a predicar el Evangelio por todas partes.



DEBEMOS
PREDICAR
EL EVANGELIO

M Prayer

MOVIMIENTO CALASANZ

SEMANA #
 14-18 AÑOS **19**

Evangelio Marcos 16, 15-20

En aquel tiempo, se apareció Jesús a los once y les dijo:

«Id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la creación.

El que crea y sea bautizado se salvará; el que no crea será condenado.

A los que crean, les acompañarán estos signos: echarán demonios en mi nombre, hablarán lenguas nuevas, cogerán serpientes en sus manos y, si beben un veneno mortal, no les hará daño. Impondrán las manos a los enfermos, y quedarán sanos».

Después de hablarles, el Señor Jesús fue llevado al cielo y se sentó a la derecha de Dios.

Ellos se fueron a predicar el Evangelio por todas partes, y el Señor cooperaba confirmando la palabra con las señales que los acompañaban.

Video: Dios con nosotros, de Cristóbal Fones

<https://www.youtube.com/watch?v=dll6-UpG-dRQ>

Reflexión

En nuestro mundo, aquellos que creemos en Dios lo hacemos visible, siendo portadores de su presencia en nuestro entorno. Cada uno de nosotros tiene su propio "trozo de mundo" que influye en el conjunto global.

Cuando Jesús parte, nos deja una tarea. Dios nos encomienda a cada persona una misión. No existen lugares "sin Dios". Si parecen existir, es porque debemos continuar anunciando el Evangelio en todos los rincones de la Tierra.

Debemos ser una comunidad cristiana en salida, que asuma los desafíos de ser anuncio de Cristo con nuestro testimonio de vida.

Dinámica

Releyendo el texto, y la canción que hemos escuchado. Comparte:

- Interpreta: ¿Cómo está Dios con nosotros en el diario caminar?
- Interpreta: ¿Cómo eres anuncio del Evangelio?
- O repite y comenta alguna frase de la canción.

Oración final:

Tu ascensión al cielo, Señor,
me llena de alegría
porque el tiempo de quedarme mirando ha terminado para mí.
...y el momento de comprometerme ha comenzado.
Lo que me has confiado
rompe el caparazón de mi individualismo
y de mi "quedarme mirando",
haciendo que me sienta personalmente responsable
de la salvación del mundo.
A mí, Señor, me has confiado tu Evangelio,
para que lo anuncie en todos los caminos del mundo.
Dame la fuerza de la fe,
como la que tuvieron tus primeros apóstoles,
para que no me venza el miedo,
ni las dificultades me detengan,
para que ninguna incomprensión me desanime,
sino que, siempre y en todo lugar, sea yo tu alegre noticia,
una revelación de tu amor,
como lo son los mártires y los santos
en la historia de todos los pueblos del mundo".

Dios en todo

